

¡#AhoraSí ganamos derechos!

Escrito por Administrator

Jueves, 03 de Febrero de 2022 12:20 - Actualizado Jueves, 03 de Febrero de 2022 12:27

. La reforma laboral acordada mejora las condiciones de la gente trabajadora

Algunas mejoras: refuerzo de la negociación colectiva; recuperación de la ultraactividad de los convenios; limitación a la contratación temporal; Mecanismo RED



. Refuerzo de la negociación colectiva

. Recuperación de la ultraactividad de los convenios

. Limitación a la contratación temporal

. Mecanismo RED

LA NEGOCIACIÓN COLECTIVA GANA

La reforma laboral de 2012 precarizó terriblemente la negociación colectiva. El fin de la ultraactividad de los convenios colectivos o la prioridad aplicativa de los convenios de empresa sobre los sectoriales restó fuerza a la capacidad negociadora de las y los trabajadores. Este acuerdo vuelve a situar la negociación colectiva en la posición que le corresponde

¡#AhoraSí ganamos derechos!

Escrito por Administrator

Jueves, 03 de Febrero de 2022 12:20 - Actualizado Jueves, 03 de Febrero de 2022 12:27

[Ver noticia completa](#)